
 

 

 

 

令和 5年度 第 2回学校運営協議会が開催されました 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ 本室蘭中学校 授業参観の様子より ～ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

♦協議の中で出された主な意見や質問♦ 
 

〇教育活動の紹介を聞いて，コロナが 5類に移行して行事ものびのびとできるようになって良かった。 

○幼保小の連携を行っていると聞いたが，小学校はどこと進めているのか。（白鳥保育所・ピノキオ幼稚園・虹の

丘幼保園と白蘭小学校で幼保小連携推進委員会を行っていると回答） 

○小学校の全国学力・学習状況調査の考察と取組を伺ったが，国語は全ての教科に通じるので力を付ける必要が

あると感じている。国語の力を付ける取組は何か行っているか。（朝学習の時間に新聞記事を使って，問題の題

意を捉えたり，多くの文の中から必要な情報を見つけたりする活動を行っていると回答） 

○中学校前期の学校評価で，学校が楽しい・楽しくないの回答に学年によって差が生じていると伺った。問題行

動や不登校の実態，不登校生徒の進路について伺いたい。（小・中学校から不登校の現状と中学校からは不登校

生徒の進路の可能性について説明） 

○小・中学校でふるさと学習に力を入れていただいていることがわかり，大変うれしく思った。本室蘭中学校の

校区には，室蘭の原点である崎守がある。歴史の小道は，大変よい場所なので是非学習に役立ててほしい。必

要であれば出前学習などにも応じることができる。 
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本室蘭中学校区 コミュニティ･スクールだより 
令和５年１２月８日 第２号 発行者 本室蘭中学校区学校運営協議会 

令和 5年度 2回目の学校運営協議会を 11月 7日（火）に開催いたしました。前半は，来校された 7名の

委員の皆様に，本室蘭中学校の 5時間目の授業を参観していただき，各学年の生徒や授業の様子を見ていた

だきました。後半の協議では，2校の校長・教頭より，第 1回目の学校運営協議会（6月 21日実施）以降の各

校の教育活動や児童・生徒の様子について，映像や配付資料をもとに説明がありました。小学校からは，学力向

上の取組や幼保小連携・小中連携の取組，閉校式典に係るアンケート調査等について説明がありました。中学校

からは，前期の学校評価を受けての考察，家庭学習の取組，全校交流ゴミ拾い等について説明がありました。そ

の後，委員の皆様より質問や意見を伺いながら，交流も行うことができました。交流の内容につきましては，下記

に概要をまとめておりますので，ご一読いただきますようお願いいたします。 

 11月 7日（火）は，本室蘭中学校の地域公開参観日にもなっており，委員の皆様以外にも，たくさんの保護者

の方，地域の方が授業参観に来校しておりました。各学年の学習内容についてご紹介いたします。 

○1年生 音楽  

歌曲『魔王』の内容をグループで話し合い，練習を重ね本場のオペラさながらの表現力で発表していました。 

○2年生 総合的な学習の時間 

  上級学校（日本工学院）訪問で学んだことをグループ毎にＩＣＴを駆使して発表していました。 

○3年生 英語 

  教科担当の先生と英語でやりとりをしながら， 

関係代名詞の使い分けについて学習しました。 

○特別支援学級 生活単元学習 

  自分たちで育てたさつまいもを使って， 

『スイートポテト作り』の調理実習を行いました。 


